Monsieur Henry G. (Gar) Pardy, né à Bishop's Falls (Terre-Neuve), est nommé Ambassadeur en République de Costa Rica avec accréditation simultanée en République du Nicaragua, en République d'El Salvador et en République du Honduras.

Monsieur Pardy [baccalauréat ès arts (spécialisation en sciences politiques et en histoire), Université Acadia, 1966; M.A., sciences politiques, Université McMaster, 1967] a entrepris sa carrière à Gander/Goose Bay/Frobisher Bay où il a occupé, de 1957 à 1962, le poste de technicien principal en météorologie. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a travaillé au Service de Presse, de 1967 à 1968, et à la Direction de l'Asie du Sud, de 1968 à 1969. Il a été affecté à New Delhi et à Nairobi et a assumé le poste de Conseiller à Washington de 1978 à 1982. A Ottawa, il a occupé le poste de chef de la section des Renseignements et de la Sécurité, de 1972 à 1975; de directeur de la Direction des Opérations de l'hémisphère occidental, de 1982 à 1983; de directeur des Programmes des États-Unis, de 1983 à 1985; et de directeur des Relations avec l'Asie du Sud et du Sud Est, de 1985 à 1986. Depuis 1986, M. Pardy assume les fonctions de directeur des Relations avec l'Asie et le Pacifique Sud. Marié à Laurel Pardy, il est père de deux enfants. Monsieur Pardy remplace Monsieur S.E. Gooch.

Madame Nancy M. Stiles, de Toronto (Ontario), est nommée Haut-commissaire en République socialiste démocratique de Sri Lanka avec accréditation simultanée en République des Maldives.

Madame Stiles [baccalauréat ès arts, spécialisation en économie, Université Queen's] est entrée au Service des délégués commerciaux en 1972. Elle a occupé divers postes à l'étranger: Deuxième secrétaire (affaires commerciales) à La Haye, de 1973 à 1976; Premier secrétaire (affaires commerciales) à La Havane, de 1976 à 1978 et Conseiller (afffaires économiques) à Londres, de 1982 à 1985. A Ottawa, elle a travaillé au ministère de l'Industrie et du Commerce, occupant le poste de directrice adjointe du Recrutement et de la Formation, de 1978 à 1980, et au ministère des Affaires extérieures, elle a occupé le poste de directrice adjointe de la direction de l'Amérique Centrale et des Antilles, de 1980 à 1982. Depuis 1985, elle assume les fonctions de directrice, région de 1'Amérique Centrale, Direction générale des Amériques, Agence canadienne de développement international. Madame Stiles remplace Madame C. McAskie.